

27 neue Eigenheime in Stockstadt am Main: Die DREGER Immobiliengruppe verkauft letzte Wohneinheit im Projekt „Auf dem Grund“

Unweit des Stammsitzes der DREGER Immobiliengruppe wurde Anfang des Jahres das letzte der 27 im Bau befindlichen Häuser notariell beurkundet. Auf dem fast 7.400 m² großen Grundstück in zentraler Lage von Stockstadt konnten die Käufer aus zwei bewährten Haustypen ihr neues Zuhause in Form von Reihen- oder Doppelhaus auswählen.

„Damit schließen wir dieses erfolgreiche Bauvorhaben mit einem Projektvolumen von ca. 10,5 Mio. Euro innerhalb kürzester Zeit ab“, so Geschäftsführer Jens H. Seifert. „Bis zum Herbst 2020 werden die Häuser an ihre neuen Eigentümer übergeben.“

Aktuell realisiert DREGER den Bau von weiteren 60 Reihen- und Doppelhäusern in der Region Aschaffenburg und im Rhein-Main Gebiet, u.a. in Großzimmern, Alzenau, Babenhausen und Limeshain. Darüber hinaus wird für ca. 130 Häuser die Baureife bzw. die Baugenehmigung im Laufe des ersten Quartals 2020 erwartet. „Der Grundstein für einen erfolgreichen Start in unser Jubiläumsjahr ist somit gelegt“, so Jens H. Seifert.

Die DREGER-Gruppe ist ein ganzheitliches Immobilienunternehmen mit den Fachbereichen Projektentwicklung, Bauträger und Investment und feiert in diesem Jahr sein 30-jähriges Bestehen.

Kontakt: Eva Dietrich, DREGER Immobiliengruppe
Telefon (0 60 27) 40 41-23
E-Mail: dietrich@dreger-immo.de

16.01.2020